



GEMEINDEMITTEILUNG Nr. 11



Der Neubau des Feuerwehrhauses sowie des Bau- und Recyclinghofes Pfarrwerfen ist nach 2-jähriger Bauzeit nun abgeschlossen. Mit Sicherheit ist es gelungen, eine zeitgemäße und zukunftsorientierte „Unterkunft“ für die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr und die Mitarbeiter des Bau- und Recyclinghofes zu schaffen.

Die gesamte Investition wurde von der „Gemeinde Pfarrwerfen Immobilien KEG“ abgewickelt.



Geplant hat die gesamte Anlage Herr Arch. Werner Schmid aus Bischofshofen. Das Baumanagement wurde vom Büro Team Ebner, Bau-Control aus Salzburg abgewickelt. Der geschätzte Gesamtkostenrahmen für Bau- und Einrichtung mit rd. € 1,989.000,00 wurde eingehalten bzw. konnte mit der Endabrechnungssumme in der Höhe von rd. € 1,972.000,00 sogar leicht unterschritten werden. Die Gemeindevertretung von Pfarrwerfen hat die Abrechnung bereits einstimmig zur Kenntnis genommen. Wichtig für die erfolgreiche Abwicklung dieses Investitionsvorhabens war das gute Zusammenspiel zwischen Gemeindeamt, Bauausschuss der Gemeinde, Bauausschuss der Freiwilligen Feuerwehr, Mitarbeiter des Gemeindebauhofes sowie der Firma Team Ebner Bau-Control. Das Gesamtkonzept einschließlich des Nahversorgers wird allseits sehr gelobt, wobei es sich wiederum zeigt, was eine kleine Gemeinde, wenn alle zusammen helfen, bewirken kann.

Festprogramm:

Samstag, 28. Juni 2008 - Einweihung Feuerwehrhaus und des Bau- und Recyclinghof
 17.45 Uhr Aufstellung der geladenen Gäste und Vereine am „Petra-Kronberger-Platz“
 18.00 Uhr Abmarsch zum Feuerwehrhaus, Bau- und Recyclinghof
 anschl. Einweihung durch Diakon MMag. Ralf Peter
 Großer Zapfenstreich der Trachtenmusikkapelle Pfarrwerfen
 Bieranstich und Dämmererschoppen mit der Trachtenmusikkapelle Pöham
 21.00 Uhr Abendunterhaltung mit dem „Alpenecho“

Sonntag, 29. Juni 2008 – Eröffnungsfest der Feuerwehr
 07.30 Uhr Eintreffen der Ehrengäste, Ortsvereine, Hilfsorganisationen, Feuerwehren des Bezirkes Pongau – Abschnitt 2 beim neuen Feuerwehrhaus
 08.00 Uhr Aufstellung und Abmarsch zum „Petra-Kronberger-Platz“
 08.30 Uhr Festgottesdienst mit Dechant Mag. Christian Schreilechner
 Festansprachen – Defilierung beim alten Feuerwehrhaus
 11.00 Uhr Frühschoppenkonzert der Trachtenmusikkapelle Pfarrwerfen
 13.30 Uhr Unterhaltung mit den „St. Johanner Musikanten“

Wir ersuchen die Bevölkerung an diesem Fest zahlreich teilzunehmen, weiters die Häuser im Ortsgebiet an beiden Tagen zu beflaggen!



Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister:

Simon Illmer

Simon Illmer